



Optimismo económico sube 0.5 puntos en agosto

| Por Daniela Gómez
daniela.gomez@razon.com.mx

PESE A LA INCERTIDUMBRE política y económica, en agosto la confianza de los mexicanos se situó en 47.6 puntos, lo que implicó un aumento mensual de 0.5 puntos, luego de que en julio pasado el optimismo sobre la economía y la situación financiera del hogar había caído 0.4 puntos.

De acuerdo con el Indicador de Confianza del Consumidor (ICC) presentado mensualmente por el Instituto Nacional

de Estadística y Geografía (Inegi), la mejora en el optimismo de los mexicanos se debió a que las expectativas de la economía actual del país aumentaron 1.2 puntos para ubicarse en 44.8 puntos desde los 43.6 puntos alcanzados en julio.

La confianza sobre la situación económica futura también registró un incremento de 0.1 puntos para llegar a 51.2 puntos, acumulando tres meses por encima de los 50 puntos.

El consumo de los hogares también mostró mejoría, pues las familias subieron sus expectativas sobre la situación futura 0.7 puntos para ubicarse en 58.9 puntos; en tanto, para realizar compras de bienes duraderos el aumento fue de 0.9 puntos, ubicándose en 31 puntos. No obstante, la expectativa económica actual de los hogares bajó 0.1 puntos (52 puntos).

El Inegi también reportó que cinco de 10 de los indicadores complementarios de la confianza al consumidor cayeron durante agosto, siendo la variable asociada a la posibilidad de comprar un automóvil nuevo o usado en los próximos dos años el que más retrocedió, con 1.2 puntos menos respecto al mes previo.

EL TIP

EL OPTIMISMO sobre la posibilidad de las familias de salir de vacaciones se redujo 0.3 puntos y se ubicó en 39.7.